

Mayoría de españoles por pacto entre partidos para formar gobierno



Madrid, 17 ene (RHC) La mayoría de los españoles considera la necesidad de un acuerdo entre los principales partidos políticos para la formación de un gobierno, como solución al vacío de poder dejado tras las elecciones generales de diciembre pasado.

Un sondeo de la firma Metroscopia, que publica el diario El País, refiere que 61 por ciento de los votantes aboga por una alianza para gobernar, en tanto 33 por ciento prefiere la convocatoria de nuevos comicios.

El pasado 20 de diciembre el conservador Partido Popular (PP), del presidente del gobierno saliente, Mariano Rajoy, resultó la fuerza más votada, aunque obtuvo 123 escaños en el Congreso de los Diputados, insuficientes de los 176 necesarios para la mayoría absoluta.

Con 90 bancas en la Cámara baja, el Partido Socialista Obrero Español (PSOE) ocupó el segundo puesto seguido de las agrupaciones emergentes Podemos (centroizquierda) y Ciudadanos (centroderecha), que lograron 69 y 40 asientos, respectivamente.

Estos resultados llevan, sin dudas, a la búsqueda de una coalición entre al menos dos o tres formaciones para constituir un ejecutivo estable, un escenario sin precedentes en España, donde el PP y el PSOE se alternaron en el poder en los recientes 30 años.

El estudio asegura que de no encontrarse una salida y tener que celebrar otras elecciones, sus resultados serían ligeramente diferentes respecto a los de diciembre y persistiría el actual punto muerto, lo cual volvería a colocar a los partidos en la tesitura de tener que establecer pactos.

Así, el PP obtendría el 29 por ciento de los votos, frente al 28,7 por ciento de diciembre, pero otra vez lejos de la hegemonía parlamentaria necesaria para garantizar la reelección de Rajoy.

Podemos, liderada por el joven profesor universitario Pablo Iglesias, lograría 22,5 por ciento de los sufragios (20,7 por ciento en los pasados comicios).

Los socialistas, que quedaron segundos hace casi un mes con 22 por ciento de respaldo popular, pasarían a la tercera plaza con 21,1 por ciento del voto, en tanto Ciudadanos ascendería hasta el 16,6 por ciento, desde el 13,9 por ciento de diciembre, y se mantendría en la cuarta posición.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81520-mayoria-de-espanoles-por-pacto-entre-partidos-para-formar-gobierno>



Radio Habana Cuba